



# La Universidad pone en marcha un centenar de actividades para promover el emprendimiento

Las acciones están dirigidas tanto a fomentar la participación de los alumnos, como de los docentes y el personal de administración

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca se sitúa entre las 10 instituciones académicas españolas que más impulsa el emprendimiento. Estar entre las cinco primeras y llegar a liderar la clasificación es el reto que se propone el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado.

Con ese objetivo, el Estudio salmantino va a poner en marcha este curso un centenar de acciones de emprendimiento, una cifra ligeramente superior al año pasado, dirigidas de forma especial a los estudiantes, aunque también hay actividades pensadas para los profesores y para el personal de administración y servicios, de forma que toda la comunidad universitaria se pueda empapar de la cultura emprendedora y cuente con apoyo en todas las fases del desarrollo de un proyecto: la incuba-

ción, la aceleración y la promoción.

En concreto, el plan de la Universidad de Salamanca se divide en proyectos de carácter general; acciones de emprendimiento para ideas de base tecnológica; iniciativas de carácter social y cultural y las actividades específicas de la Cátedra Emprendedores del Banco Santander y los espacios para el desarrollo de las ideas emprendedoras situados en la Hospedería Fonseca, el Parque Científico y los campus de Ávila, Béjar y Zamora.

**Programas.** Con carácter general, los emprendedores pueden optar al tradicional programa "USAL Emprende", que engloba a todo tipo de proyectos surgidos en el entorno universitario e incluye actividades de difusión y formación, así como asesoramiento.

Además, la Universidad continuará este curso con "Santander Yuzz", actividad que extenderá a los campus periféricos y que permite a los seleccionados viajar a Silicon Valley.

Para ideas de base tecnológica, este año continuará el programa "T-CUE", la "Lanzadera de ideas innovadoras" y el programa europeo "Welcome". Y para las de carácter social y cultural, la Universidad ofrece una línea específica de financiación y orientación, así como una semana de emprendimiento, que este curso será del 20 al 26 de febrero.

En la actualidad, hay 70 proyectos de emprendimiento vivos en la Universidad y más de 400 personas forman el Club de Emprendimiento, impulsado por el Servicio de Inserción Profesional (SIPPE). El reto que se propone el vicerrector es llegar a los 800 en el año 2018.



Corchado y Pizarro, en la presentación del plan de emprendimiento. | ALMEIDA

## EL DETALLE

### Próximas obras en el Parque Científico

El vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado, avanzó ayer que próximamente comenzarán las obras para finalizar el edificio de la Fundación NIDO, situado en el Parque Científico de Villamayor. Según los planes de Corchado, se terminará la estructura exterior del inmueble mientras que por dentro de dejará el espacio diáfano, de forma que se le irá dando forma a medida que cuenten con empresas interesadas que participen también en su financiación.